

## Dosen FKIP Unimal Beri Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Inovatif Pada Guru SD



Dosen FKIP Unimal Beri Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Inovatif Pada Guru SD. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe**– Tim Pengabdian Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), Universitas Malikussaleh yang terdiri dari tiga dosen dan dua mahasiswa menyelenggarakan Kegiatan Pelatihan Pembuatan Media Pembelajaran Inovatif Spinning Wheel dan Pop Up Book bagi Guru SD di Kecamatan Muara Satu, Kabupaten Aceh Utara.

Kegiatan itu berlangsung selama dua tahap yang dimulai pada tanggal 19, 21, dan 29 September 2023 untuk pembuatan media pembelajaran yang inovatif dan dilanjutkan pada tanggal 19, 20 dan 23 Oktober 2023 dalam rangka monitoring dan evaluasi media pembelajaran yang diaplikasikan guru di dalam kelas ketika proses belajar mengajar.

Kegiatan ini diikuti oleh 75 orang guru yang berasal dari tiga sekolah yaitu SDN 1 Muara Satu, SDN 2 Muara Satu dan SDN 4 Muara Satu.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Kamis (26/10/2023), pelatihan ini telah mendapat respon positif dari kepala sekolah dan guru sebagai peserta yang mengikuti kegiatan. Para guru memperoleh informasi dan pengetahuan untuk meningkatkan keterampilan dalam membuat materi ajar menggunakan media.

Penggunaan media pembelajaran yang menarik menjadi kebutuhan utama saat guru melaksanakan proses belajar mengajar sehingga pembelajaran menjadi interaktif, kreatif, dan inovatif.

Safariah SPd selaku Kepala Sekolah SDN 1 Muara Satu menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi para guru dan menambah wawasan serta ketrampilan guru dalam mengajar.

“Sebelumnya sekolah ini belum pernah mendapatkan pelatihan mengenai pop up book dan spinning wheel,” ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SDN 2, Dewi Agustina mengharapkan semoga media pembelajaran ini dapat digunakan guru dalam kegiatan pembelajaran di kelas.

“Jika para pendidik mengintegrasikan pengetahuan yang diperoleh selama pelatihan ke dalam kegiatan belajar mengajar, ini akan menghasilkan efek positif dalam meningkatkan pencapaian belajar siswa,” ujarnya.

Rani Ardesi Pratiwi, S.Pd., M.Pd. selaku ketua pelaksana kegiatan juga berharap dengan dilaksanakannya pelatihan ini dapat memberikan pengetahuan kepada para pendidik agar menggunakan berbagai media untuk menciptakan pengalaman pembelajaran yang menarik.

“Penggunaan media dalam pembelajaran memiliki peran penting karena dapat menjadi stimulus bagi peserta didik untuk berdiskusi, memahami konsep, dan membentuk struktur pengetahuan baru melalui interaksi yang berkelanjutan (social constructivism),” pungkasnya.

**Tanggal:** 27 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [FKIP Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),